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  CONFAGRICOLTURA VARESE
AUGURA BUON NATALE

E BUON 2022
A TUTTI GLI ASSOCIATI

E A TUTTE LE AUTORITA’ PUBBLICHE E PRIVATE



continua e asfissiante burocrazia, possiamo dire che 
nessuno ci capisce più niente. La  semplificazione che 
da tanti anni auspichiamo - ha aggiunto Brusa - non 
ha lasciato assolutamente traccia. La semplificazione 
vera è la riforma che l’Italia dovrebbe affrontare per le 
nostre imprese.” Nel ricordare la sua ultima relazione del 
2019 ha sottolineato che la parola da lui più usata  è stata 
“il coraggio”. “Oggi le parole che vi propongo sono FI-
DUCIA E VISIONE che devono essere il dna delle nostre 
imprese. Visione per le nostre aziende che devono an-
dare avanti per le loro famiglie e per i loro dipendenti; 
– ha continuato Brusa - Fiducia a tutti i livelli nella nostra 
organizazione la Confagricoltura che in questo periodo 
ha raggiunto diversi obiettivi come gli esoneri contri-
butivi, i ristori, gli interventi regionali  per la riapertura 
degli agriturismi e delle azinde florovivaistiche. Fare gli 
agricoltori nella nostra provincia  -  ha continuato Brusa - 
è molto difficile e per questo abbiamo più volte dovuto 
adattare e inventare il nostro lavoro sviluppando nuove 
attività per rispondere adeguatamente ai nuovi mercati. 
PER NOI IL FUTURO ERA GIÀ PRESENTE IERI.” Si è poi 
soffermato sulla produzione agricola che nel periodo  della 
pandemia ha dimostrato coerenza e continuità garantendo 
al Paese i necessari prodotti alimentari anche se questo 
merito ha detto: “è già stato dimenticato dai mass media 
che continuano sostenere l’alto livello d’inquinamento 
dell’agricoltura vedi radical chic”. Passando ai rappor-
ti con la politica Brusa ha precisato che “Confagricoltura 
non stà ne da una parte ne dall’altra ma sta con le im-
prese associate. Noi parlaimo con chi ascolta la voce di 
Confagricoltura - ha continuato Brusa – come con l’on. 
Gadda, con il presidente Fontana , con il Ministro Gior-
getti e con il senatore Candiani sempre pronti ad ascol-
tarci ottenedo spesso risultati concreti. Ma senza striz-
zare l’occhio a nessuno, non l’abbiamo mai fatto e non 
lo faremo mai.” Nei rapporti con la politica il presidente ha 
citato alcuni nostri consiglieri particolarmente impeganti a 
difesa delle imprese associate nei vari comparti produtti-
vi: Ferruccio Badi presidente nazionale della federazione 
nazionale produttori equini, Livio Bozzolo presidente re-
gionale dei produttori di materie legnose e Massimo Matta-

velli	presidente	regionale	dei	produttori	florovivistici.	Ha	poi	
affronato il tema cinghiali la cui presenza e i cui danni sono 

Il  Presidente Brusa durante la lettura della relazione

ASSEMBLEA GENERALE  DI 
CONFAGRICOLTURA VARESE
Per noi il futuro era già presente ieri; oggi 

le parole d’ordine sono: fiducia e visione  

Una bella assemblea nonostante gli obblighi del covid e co-
munque aperta solo agli associati, senza autorita pubbliche 
private e politiche. Si sono mescolate presenze di persona 
con collegamenti via internet per coloro che non sono po-
tuti	intervenire	fisicamente.	Nel	salone	di	villa	Andrea		molti	
sono	stati		gli		intervenuti	anche	perché	all’ordine	del	gior-
no era previsto il rinnovo delle cariche sociali per il triennio  
2021/2023. La sala era piena. Dopo i saluti del ha parlato di 
persona il presidente di regione Lombardia Attilio Fontana 

oltre	all’on.	Giancarlo Giorgetti presente in video Confe-
renza	e	 l’on.	Maria	Chiara	Gadda,	uniche	autorità	 invitate	
dal presidente Brusa per il particolare impegno politico di-
mostrato	in	questi	due	anni	difficili.	In	seguito	alle		delibere	
statutarie di rito (vedi pag. 5), il presidente ha letto la proria 
relazione  della quale per motivi di spazio riportiamo solo 
alcuni i punti salienti. 
“E’ importante oggi rivederci finalmente dal vivo - ha 
dichiarato il presidente - anche se sono collegati alcu-
ni associati  in video conferenza” sistema che ormai 
oggi è diventata normalità.” Brusa ha ricordato il perio-
do pesante della pandemia che però non ha provocato la 
chiusura delle aziende agricole pur creando gravi  problemi 
in particolare nel settore agrituristico e florovivaistico. “Ri-
guardo alle norme emanate durante la pandemia e la 
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sempre più insostenibili, la questione del prezzo del latte 
con il prezzo spot a 48 centesini e il prezzo latte alla stalla di 
41 centesimi, la situazione delle attività boschive e forestali 
per le quali continuiamo a proporre centrali a biomassa per 
la produzione di energia. Temi sui quali Conafgricoltura Va-
rese	è	presente	e	lo	sarà	finche	non	saranno	definite		ade-
guate soluzioni. Il presidente ha poi concluso la relazione 
parlando di Confgricoltura Varese “che ha aumentato il 
numero degli associati e quindi la nostra rappresenta-
tività, pur in un momento in cui i nostri dipendenti e 
collaboratori sono stati molto impegnati nella difficile 
interpretazione delle norme spesso contradditorie du-
rante la pandemia. 
Anncora una volta ringrazio tutto il personale di Confa-
gricoltura Varese e di Unione agricoltori s.r.l. per il con-
tinuo e costante impegno dimostrati.” Nella conclusione 
il presidente ha voluto sottolineare che “quando  si rag-
giungono obiettivi il merito non è solo del presidente o 
del direttore ma di  tutti.  
I RISULTATI SI OTTENGONO SOLO FACENDO SQUA-
DRA. L’imporatnte è partecipare. Confagricoltura è vo-
stra, partecipate alla vita dell’associazione, ne avrete 
solo benefici  come persone, come imprenditori e come 
imprese.”. Viva la Confagricoltura di Varese.	E’	seguito	
un lungo applauso.

Gli interventi prima della lettura della 
relazione 
Il presidente di regione Lombardia Attilio Fontana presen-
te	di	persona,	nonostante	il	carattere	privato	dell’assembe-
la è  stato comunque invitato. Brusa lo ha  ringraziato per 
la vicinanza a Confagricoltura Varese e per il suo continuo 
impegno	in	questo	difficile	periodo	subendo	anche	attacchi	
ingiusti	durante			il	periodo	più	difficile		della	pandemia.				
Fontana	dopo	aver	ringraziato	per	l’invito		ha	plaudito	per	
l’impegno	dimostrato	 in	generale	dagli	agricoltori	 	a	 favo-
re	dei	cittadini	lombardi	in	questo	difficle	periodo.	Regione	
Lombardia è comunque stata molto attenta alle esigeneze 
degli agricoltori anche se in tema di danni provocati dagli 
animali selvatici gli interventi sono stati purtroppo limitati a 
livello nazionale per le risposte negative alle nostre propo-
ste. 

“Su questo tema mi sento solidale con voi.” - ha dichia-
rato Fontana - Vorrei fare di più ma non ci è possibile”. In 
tema  di covid ha poi menzionato  i dati dei malati ricoverati 
e non, di quelli in terapia intensiva e purtroppo dei morti 
confrontando i dati del novembre 2020 con queli del 2021. 
“Dobbiamo affrontare il futuro con rinnovato entusia-
smo” - ha detto Fontana - “Dovete continuare a tener 
duro come state facendo e come avete sempre fatto. La 
vostra è una categoria importante per la nostra regione 
e i contatti con il vostro presidente  e con il vostro diret-
tore  sono continui per gli interventi necessari. Grazie 
e buon lavoro” 
Giovanni Songa di Mondonico ha sottolineato la gravità 
della situazione cinghiali che continuano imperterriti a cre-
are danni gravi. 
”Un problema - ha dichiarato Songa – presente e irrisolto 
da molti anni con questi animali che “arano” un giorno 
un prato e il giorno successivo un altro prato o un pa-
scolo con danni notevoli per un’azienda che per vivere 
deve produrre erba e fieno .” 
Piereugenio Marchesini		ha	condiviso	l’intevento	di	Songa	
e ha dichiarato che “nonostante la caccia di selezione la 
quantità di cinghiali è incontrollabile. 
Sarebbero necessari maggiori interventi organizzati 
come si fa in canton Ticino  soprattutto perché il nume-
ro concesso di abbatimento capi è troppo limitato. 
Oltretutto	-	ha	continuato	Marchesini	-	i cinghiali stanno 
aumentando anche a sud della provincia e nelle pro-
vince di  Como, Bergamo e Brescia e quindi sarebbe 
necessario che la regione rivedese i criteri di abbatti-
mento.

Il Presidente della Regione Lombardia Attilio Fontana
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Gli interventi dopo la relazione del  
presidente.
L’intervento del ministro Giancarlo 
Giorgetti in video conferenza
Il ministro ha ringraziato gli agricoltori varesini “per aver 
tenuto duro in questo difficile periodo di pandemia.  E’ 
molto positivo rivedervi così numerosi. Abbiamo fatto 
tanti sacrifici per tornare alla quasi normalità. So che 
ci sono punti di vista diversi sulla vaccinazione; - ha 
continuato Giorgetti - sono tutti legittimi quando si mani-
festano in modo legittimo. 
Guardando avanti comunque dobbiamo essere ottimi-
sti ma consapevoli che non dobbiamo mai abbassare la 
soglia di attenzione”. 
Giorgetti ha poi precisato che: ”le decisioni difficili del 
governo sempre molto ponderate e sofferte non han-
no nascosto e non nascondono chissà quale scopo o 
retropensiero; comunque atte a garantire il massimo 
della sicurezza sanitaria possibile e il massimo della 
sicurezza economica.

” Parlando poi di Confagricoltura Varese il ministro  ha di-
chiarato “di conoscere bene i problemi dell’agricoltura 
varesina per la quale è necessario creare un clima di 
collaborazione fra tutti i soggetti pubblici e privati per-
ché quello attuale è un momento irripetibile che pre-
senta rischi e opportunità, Rischi - ha concluso Giorgetti 
– che sono tanti e sono quelli che si vedono in modo 
maggiore; ma ci sono anche opportunità che gli im-
prenditori devono  saper cogliere, soprattutto i giovani 
che sono tornati all’agricoltura come imprenditori. 
E questo è un segnale molto importante per portare  
avanti un testimone in zone difficile come le nostre.” 

L’intervento del prof. Andrea Sales
Il presidente presenta agli associati il prof. Andrea Sales 
docente	di	psicologia	all’università	di	Padova	specializzato	
in psicologia aziendale e del lavoro. Riportiamo di seguito 
alcuni spunti della relazione del professore e gli interventi 
degli associati.

Sales	 ha	 ringraziato	 per	 l’invito	 precisando	 di	 aver	 preso	
nota	di	alcune	problematiche	dell’agricoltura	varesina	dopo	
gli incontri avuti con il presidente e con il direttore. Inizia 
proponendo “un giochino psicologico” consegnando a 
tutti	un	foglio		che	prevede	una	soluzione	grafica	che	pochi		
riescono	a	risolvere	ma	che	Sales	definisce	utile	per	capi-
re come uscire in generale dalla normalità. Sulla base di 
questo	concetto	il	professore,	ipotizzando	la	fine	del	covid	
ha sostenuto  che “dopo il covid non si tornerà alla nor-
malità intesa come i comportamenti  pre covid. Avremo 
una nuova normalità , un nuovo modo di comportarci, 
diverso da prima così come le parole fiducia e visione 
citate dal presidente Brusa hanno una definizione di-
versa da prima. In particolare la il termine visione del 
futuro nell’impresa comprende tre parole chiave: obiet-
tivo (cosa voglio fare), motivo (perché  voglio fare una 
certa cosa) e motivazione (come portate avanti il l’o-
biettivo  che mi sono posto). Sales si sofferma poi sulle 
imprese	famigliari	che	in	Italia	sono		il	66%	delle	PMI	men-
tre il 67% del 66 % chiude e fallisce nel passaggio generaz-
zionale proprio perché si è avuto paura di cambiare, man-
cando obiettivi, motivi e motivazioni. Il covid peraltro ,come 
ha detto Giorgetti è diventato un acceleratore nelle imprese 
perché	gli	 imprenditori	 ,considerati	 tutti	gl’obblighi	sanitari	
si son trovati con le spalle al muro e hanno dovuto fare di 
necessità virtù cambiado obiettivi, motivi e motivazioni con 
una necessaria disponibilità. Ma bisogna cercare di cam-

Ministro	Giancarlo	Giorgetti

Prof. Andrea Sales
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biare prima di essre con la spalle al muro quando cioè 
siamo ancora in tempo per scegliere - ha detto il relatore 
- Cè poi una variabile che non possiamo gestire perché 
immodificabile il tempo e quindi quello a disposizione 
va utilizzato al meglio. Su questi temi sono intervenuti di-
versi associati: ai quali Sales ha risposto esaurientemente.

LE NUOVE CARICHE SOCIALI DI 
CONFAGRICOLTURA VARESE PER IL 
TRIENNIO 2021-2023 

Nel corso della riunione assembleare sono stati elet-

ti i componenti del consiglio direttivo, del collegio dei 

revisori dei conti e del collegio dei probiviri per il trien-

nio 2021-2023, L’assembela ha eletto all’unanimità i se-

guenti 13  consiglieri mentre 8 consiglieri sono già stati 

eletti nelle assemblee dei sindacati provinciali di cate-

goria e di prodotto.

Sindacati di categoria 

Annibale Landoni presidente del sindacato Impresa fami-
gliare coltivatrice, Angioletto Borri presidente del sindacato 
proprietari	consuttori,	Giangiacomo	Medici	presidente	della	
proprietà fondiaria.
Sindacati di prodotto:

Massimo	Mattavelli	presidente	florovivisti,	Francesco	Rai-
nero presidente agrituristi, Livio Bozzolo presidente api-
coltori, Ferruccio Badi presidente allevatori equini, Guido 
Brianza presidente apicultori.
Consiglieri eletti in assemblea

Alessandro	Azzoni	 florovivaista,	 Claudio	 Bessega	 avicol-
tore,	 Luigi	 Brumana	 produttori	 latte,	 Giacomo	 Brusa	 flo-
rovivaista gardenista, Samuele Cangi allevatore caprini, 
Giuseppe	 Caruso,	 Massimo	 Fiscelli	 florovivaista,	 Valerio	
Giorgetti Florovivaista.
Piereugenio	Marchesini	agriturista,	Paolo	Minonzio	produt-
tore	carne,	legna	e	ortaggi,	Giuseppe	Spertini	florovivaista,	
Giuliana	Tovaglieri	agriturista,	Daniele	Vanoni	florovivaista.
Collegio dei revisori, componenti effettivi: Fabio Bonicalzi 
(presidente), Giuseppe Belli e Federico Tesser; supplenti: 
Adriano Ambrosini, Vittore Nicora e Francesco Pozzi.
Collegio dei probiviri

Avvocaro Margherita Campiotti, Eraldo De bernardi e 

Vittorio Pasini 

FERRUCCIO BADI A  FIERACAVALLI 
PER IL RILANCIO DELLA FILIERA ITA-
LIANA DEL CAVALLO 
Il	13	novembre	nel	corso	di	fiera	cavalli	è	stato	lanciato	lo	
slogan “marciare uniti per il rilancio del cavallo” , un appello 
dichiarato da Ferruccio Badi presidente della federazione 
nazionale nazionale allevatori equini 

	All’incontro	era	presente		l’onorevole	Maria	Chiara	Gadda,	
capogruppo di Italia Viva in commissione Agricoltura alla 
Camera e il segretario generale della Federazione italiana 
sport	equestri	(Fise),	Simone	Perillo.	All’’incontro	oraganiz-
zato da Confagricoltura Veneto era presente Roberto To-
niatti Giacometti presidente della sezione equina di Con-
fagricoltura Veneto e il vicepresidente di Confagricoltura 
Veneto Paolo Ferrarese.
“La filiera del cavallo parte dal seme  e passando 
dall’allevamento arriva al cliente finale che acquista il 
cavallo. Da allevatori riscontriamo molte difficoltà.  in 
questo momento” – ha dichiratao Badi -  “con poca chia-

rezza sull’inquadramento  del cavallo presente un po’ 

in agricoltura, un po’ nello sport e un po’ negli anima-

li d’affezione. Noi siamo imprenditori con dipendenti, 

paghiamo le tasse, creiamo rediito e quindi vogliamo 

che l’allevamento equino divenga un settore agricolo 

a tutti gli effetti, sia in ambito fiscale che previdenzia-

le.”	Riguuardo	all’iva	in	particolare	Badi	ha	sottolineato “la 
grande discrepanza tra cavalli allevati per la produzio-
ne alimentare e tutti gli altri. 
E’ fondamentale, per noi agricoltori, poter beneficiare 
dell’Iva agricola al 10% anziché al 22%, che è l’aliquota 
ordinaria. 
Dobbiamo lavorare uniti per superare queste criticità, 

A sinistra Ferruccio Badi
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al fine di poter lavorare tutti in sicurezza e soprattutto 
creando reddito”.
Roberto Giacometti presidente della sezione veneta degli 
allevatori ha precisato che gli allevatori di cavalli ingiusta-
mente non sono mai stati considerati parte del mondo agri-
colo,	quando	invece	l’ippicoltura	è	una	attività	agricola	per	
eccellenza tantè che a differenza di altri settori in gran parte 
meccanizzati	 o	 digitali,	 l’allevamento	 del	 cavallo	 ha	 biso-
gno di manodopera specializzata e molta attività manua-
le, oltre che di molta terra coltivata a prato o pascolo, tutti  
fattori produttivi fondamentali. L’onorevole Maria Chiara 

Gadda, capogruppo di Italia Viva in commissione Agricol-
tura	alla	Camera,	ha	rimarcato	la	necessità	di	un’unità	del	
mondo	politico	e	delle	organizzazioni	agricole	affinché	ven-
ga	approvata	 la	sua	proposta	di	 legge	sull’ippicoltura.	“E’ 
urgente  che la legge sia approvata al più presto per 
uniformare un in insieme di norme molto frammentato, 
L’ippicoltura italiana e tutto il settore allevatoriale sta 
sopportando una grave crisi di sistema. Bisogna inter-
venire infretta altrimenti perderemo una eccellenza del 
made in Italy. La proposta di legge punta a compren-
dere esplicitamente nell’attività agricola l’allevamento 
degli equidi in tutte le sue fasi, in modo che l’ippicoltu-
ra sia considerata un’attività agricola a tutti gli effetti. 
Stiamo aspettando  i pareri del Governo per il ritorno 
della proposta di legge in aula per poi essere proposta  
definitivamente al Senato.” 
il Presidente Badi intende dar corso ad un programma 

di incontri da organizzare regionalmente in presenza o 

in videoconferenza con lo scopo di poter stringere e 

rafforzare il dialogo tra la FNP, i delegati regionali della 

FNP e i componenti le SER cavalli e comunque le prin-

cipali diverse realtà allevatoriali locali.

CONFAGRICOLTURA, NEL 2022 LA DI-
REZIONE AD UNA DONNA 
Il Direttore generale di Confagricoltura, Francesco Postori-
no,	sarà	ancora	alla	guida	dell’Organizzazione	per	i	prossimi	
sette mesi e cederà poi il testimone ad Annamaria Barrile, 
attuale direttore delle Relazioni Istituzionali di Confedera-
zione. Sarà così la prima volta che una donna diventa Di-
rettore	Generale	dell’Organizzazione.	Barrile,	siciliana,	46	

anni, laureata con lode in Scienze Politiche, ha una solida 
esperienza	 nell’ambito	 delle	 relazioni	 istituzionali	 a	 livello	
nazionale e internazionale. 
 

A	sx	Francesco	Postorino,	al	centro	Annamaria	Barrile,	adx	Massimiliano	
Giansanti

LEGGE DI BILANCIO: LE NOVITA’ PER 
IL SETTORE AGRICOLO 
In merito alla Legge di Bilancio licenziata di recente dal go-
verno, elenchiamo brevemente le misure che sono di inte-
resse agricolo:
4 proroga	per	il	2022	dell’esenzione	IRPEF	dei	redditi
   dominicali e agrari per IAP e CD
4 proroga del credito di imposta delle misure “Transizione   
4.0”	 fino	 al	 2025	 rifinanziamento	 della	 Nuova	 Sabatini	
con 900 mln euro per il periodo 2022-2026

4 istituzione di un fondo mutualistico nazionale per i
   rischi catastrofali
4 rifinanziamento	del	Fondo	competitività	mais	
 (20 mln euro) e Fondo grano duro (10 mln euro)
4 decontribuzione per IAP e CD under 40
4 aumento delle % di compensazione Iva per bovini e
   suini
4 conferma	del	“bonus	verde”	fino	al	2024

DECRETO LEGGE “FISCALE E LAVORO”  
Per quanto riguarda le misure inerenti il settore Lavoro, sono 
contenute anche le seguenti misure di carattere Fiscale:
4 è previsto il differimento del versamento delle rate del-

la “rottamazione ter” e “saldo e stralcio” al 30 novembre 
2021 per le rate in scadenza nel 2020 e dal 28 febbraio 
al 31 luglio 2021;



4 viene	prolungato	a	150	giorni	della	notifica	anziché	60	il	
termine	per	pagare	le	cartelle	di	pagamento	notificate	dal	
1 settembre al 31 dicembre 2021;

4  per i piani di rateizzazione, viene esteso da 10 a 18 il 
numero delle rate che, se non pagate, determinano la 
decadenza dalla rateizzazione concessa.

CREDITO DI FUNZIONAMENTO: ANCO-
RA DISPONIBILI 500MILA EURO
Sono ancora a disposizione delle aziende agricole lombar-
de	500.000	euro	da	utilizzare	entro	 la	fine	dell’anno	per	 il	
credito di funzionamento. Una misura che sostiene il fabbi-
sogno di liquidità necessaria al funzionamento delle impre-
se agricole mediante la concessione di contributi in conto 
interesse,	 che	 vengono	 erogati	 a	 fronte	 di	 finanziamenti	
concessi	 dagli	 Istituiti	 di	 credito	 convenzionati.	 I	 finanzia-
menti agevolabili devono presentare le seguenti caratteri-
stiche: 
1) importo minimo pari a 50.000 euro e massimo di 150.000; 
2)	durata	del	piano	d’ammortamento	tra	24	e	60	mesi
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CORSI OBBLIGATORI IN MATERIA 
DI  SICUREZZA SUI LUOGHI DI LA-
VORO - CORSO DI AGGIORNAMENTO PER AD-

DETTI ALL’UTILIZZO DI TRATTORI AGRICOLI O FO-

RESTALI (“patentino trattori”) .

Ricordiamo a tutti gli associati la validità di 
5	anni	dalla	data	di	 rilascio	dell’attestato	di	
abilitazione	all’utilizzo	di	trattori	agricoli	e	fo-
restali (“patentino trattori”). 

 

foto eurocab torino

Considerate alcune richieste da parte vo-
stra, a breve verrà organizzato un corso di 
aggiornamento al raggiungimento del nume-
ro minimo di iscritti. 

Gli interessati, con patentino scaduto o in 
scadenza, possono compilare la scheda 
di pre-adesione allegata, in maniera leggi-
bile e completa di tutti i dati, che dovrà es-
sere sottoscritta e inviata a Confagricoltura  
Varese (attenzione di Francesca) via fax al 
0332/237256, via mail (economico.va@
confagricoltura.it) o mediante consegna a 
mano. 

Formazione per Responsabili e Addetti alla 
manipolazione degli alimenti (HACCP)

PERIODO dal 24 febbraio al 3 marzo 2022
DURATA 8 ore (rilascio) 4 ore (aggiornamento)
TERMINE ADESIONI 17 febbraio 2022
MODALITÀ E-LEARNING (SINCRONA) 

COSTO 
(rilascio) 90,00 
(aggiornamento) 45,00
Per tutte le informazioni rivolgersi a EAPRAL 
Confagricoltura Lombardia tel. 02 78612751ù

Il sito di Confagricoltura Varese 
che t’informa sui problemi  agricoli 

più recenti, importanti ed interessanti 
per le aziende associate, è: 

http://www.agriprealpi.it   
Entra nel tuo sito
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APERTURA DOMANDE PSR 2014 – 
2021 OPERAZIONE 6.4.01 «SOSTE-
GNO ALLA REALIZZAZIONE E ALLO 
SVILUPPO DI ATTIVITÀ AGRITURISTI-
CHE».
Regione Lombardia con Decreto n. 14864 del 

04/11/2021 ha approvato le disposizioni attuative 

per la presentazione delle domande relative Ope-

razione 6.4.01 «Sostegno alla realizzazione e allo 

sviluppo di attività agrituristiche» del Programma 

di Sviluppo Rurale 2014 – 2020 della Lombardia. 

Le domande possono essere presentate a partire 

dal 11 novembre 2021 alle ore 12.00 del 11 febbraio 

2022. Per tutte le informazioni riguardanti: i requisiti 

dei soggetti richiedenti, gli interventi ammissibili e i 

contributi previsti rivolgersi all’uffico economico di 

Confagricoltura Varese.

APERTURA DOMANDE OCM MIELE 
CAMPAGNA 2021 - 2022.
Sono	 stati	 approvati	 il	 Manuale	 delle	 procedure,	 dei	
controlli	 e	 delle	 sanzioni	 dell’OCM	MIELE	Campagna	
2021	-	2022	(Decreto	OPR)	ed	il	Piano	annuale	di	at-
tuazione delle misure a favore del settore apistico 2021 
- 2022 (Delibera di Giunta Regionale).
 

Le domande possono essere presentate a partire 

dal 10 novembre fino al 20 gennaio 2022. Per tutte 

le informazioni riguardanti i soggetti beneficiari, gli 

interventui previsti, la documentazione da allegare 

alla domanda e gli interventi non ammissibili rivol-

gersi all’uffico economico di Confagricoltura Varese

Il sito di Confagricoltura Varese informa sui 

problemi  agricoli più recenti, importanti ed 

interessanti per le aziende associate, è 

http://www.agriprealpi.it 

Entra nel tuo sito

APERTURA BANDO OPERAZIONE 4.1.01 “INCENTIVI 

PER INVESTIMENTI PER LA REDDITIVITÀ, COMPETITI-

VITÀ E SOSTENIBILITÀ DELLE AZIENDE AGRICOLE”.

Regione Lombardia ha emanato il bando dell’opera-

zione 4.1.01 “Incentivi Per Investimenti Per La Red-

ditività, Competitività E Sostenibilità Delle Aziende 

Agricole”. Le domande possono essere presentate 

entro le ore 12.00 di giovedì 31 marzo 2022 . 

Per tutte le informazioni riguardanti gli interventi 

ammissibli, la data d’inizio degli interventi e l’am-

montare del contributo rivolgersi all’uffico econo-

mico di Confagricoltura Varese.

ATTENZIONE!!!! 

ALCUNI ASSOCIATI CI HANNO COMUNICATO CHE 

NON RIESCONO AD APRIRE L’ALLEGATO (FOGLIO 

NOTIZIE) INSERITO SETTIMANALMENTE AL VENER-

DÌ CON IL PROGRAMMA PDF. 

VI PREGHIAMO DI CONTROLLARE SE AVETE REGO-

LARMENTE CARICATO NEL VOSTRO COMPUTER O 

SUL VS. CELLULARE IL PROGRAMMA ADOBE ACRO-

BAT READER DC SCARICABILE GRATUITAMENTE DA 

INTERNET. NEL CASO NON RIUSCISTE COMUNQUE 

A SCARICARE IL NOSTRO PDF O SE RISCONTRATE 

ALTRI PROBLEMI PER FAVORE INVIATE UNA EMAIL 

A  RICCARDO.SPERONI@GMAIL.COM. 

SEGNALANDOCI ANCHE IL NUMERO DI TELEFONO 

GRAZIE.  VI INTERPELLEREMO 


